



LA NOTICIA ENCICLOPÉDICA

El lenguaje mediante el cual se expresa la ciencia tiene características propias, selecciona la que contenga la característica correcta.

El significado de las palabras debe ser claro y preciso, se evitan las interpretaciones.

Los dibujos son los importantes, por lo general no se utilizan símbolos.

La realidad se refleja tal y como es, no es válida la opinión del autor.

Se usan tecnicismos, el lenguaje propio de cada rama del saber.

Las palabras pueden ser de uso común y darles tu propia interpretación.

En algunos campos también se hace uso de símbolos.

El autor escribe de acuerdo a su percepción sin importar la realidad.

Todo el escrito está en forma literaria.

